

Crónica Municipal

López Picazo

El Presupuesto Ordinario para 1982, es de 38 millones El de Inversiones 22'5 millones.

El pasado día 1 de los corrientes se celebraron en el Salón de Actos del Ayuntamiento dos Plenos: el Ordinario de Enero y otro extraordinario.

En el primero de ellos se tomaron los acuerdos siguientes:

Reconocimiento de crédito de MUNPAL por pagas extraordinarias del pasado ejercicio 1981 e Hidrola por recibos de fuerza motriz y alumbrado público por unos valores de 538.160 y 1.027.975 ptas. respectivamente.

Prorrogar el contrato de arrendamiento de nuestra Plaza de Toros por un plazo de tres años y sin alterar las condiciones económico-administrativas. Continúa por tanto tres años más como Empresario Francisco Sanz Casanova, aportando 231.000 ptas. anuales y obligándose a dar en Feria los siguientes espectáculos: Corrida de Toros, Novillada con picadores, Espectáculo cómico-aurino y becerrada local.

Adjudicar definitivamente el servicio de limpieza de la Casa Consistorial y Biblioteca Pública Municipal a Jehova Donate por la cantidad de 149.998 ptas. anuales.

Ratificar el acuerdo tomado en Pleno de 2 de

Junio del 81 para convocar a oposición libre la plaza de Cabo de la Policía Municipal sujeto a la plantilla de este Ayuntamiento.

Agradecer a la Caja de Ahorros Provincial la ayuda económica de un millón de ptas. para adquirir mobiliario destinado al Hogar del Pensionista, y preparar pliego de condiciones para la compra de ese material.

Quedó enterada la Corporación del encargo del Plan Parcial Residencial, hecho por los propietarios de los terrenos, situados al sur de la Plaza de Toros y proceder a solicitar subvención para el pago de los honorarios de redacción del citado plan.

Se dió a conocer que en el Plan Provincial de Obras y Servicios para 1982, ha quedado incluido este pueblo con las obras de pavimentación de calles por el importe de 18 millones de ptas., y 1 millón para alumbrado público.

Dejar sobre la mesa la moción presentada por el Concejal de A.P. Sr. Córdoba Martínez, sobre la integración de este Ayuntamiento a F.E.M.P. (Federación Española de Municipios Provinciales).

Aceptar la moción presentada por la Agrupación

Musical "Lira Tarazonera" recogiendo en el presupuesto de inversiones un crédito extraordinario de un millón de ptas., para la adquisición por cuenta del Ayuntamiento de instrumental para la Banda de Música, cediendo después el uso gratuito de los instrumentos a la citada Agrupación Musical.

No se accedió a la propuesta del Concejal de U.C.D. Sr. Tébar Picazo en relación a la construcción de aseos públicos en las inmediaciones de la Plaza Mayor.

Posponer la adhesión al acuerdo Marco Vivien-da-Urbanismo en tanto no se disponga de la suficiente información al respecto y facultar a la Comisión Municipal Permanente para que resuelva, en su caso

Tomar medidas sobre el posible arreglo de la fuente instalada en la Plaza Mayor, accediendo a la petición del Concejal del P.S.O.E., Sr. Talaya Panadero.

El Pleno EXTRAORDINARIO que se celebró a continuación contenía sólo dos puntos en su orden del día:

Se aprobó inicialmente el Presupuesto Municipal Ordinario para 1982 que asciende a 38 millones de Ptas. Experimenta un aumento del 11'18% sobre el de 1981 que fué de 34 millones.

También quedó aprobado inicialmente el Presupuesto Municipal de Inversiones con un montante de 22.480.000 ptas. Este quedaría suplementado en su día a incluir otras inversiones financiadas con cargo del superavit del 81.

Deportes

J. M. Picazo

Colaboración del Club Ajedrez "Picazo Conde"

ORIGENES DEL AJEDREZ

Leyenda Oriental CAISSA

En la primera mitad del siglo XVI, se incorporó a la mitología hindú una hermosa doncella, cuya misión iba a ser comparable solamente con la que desempeñaron en la época clásica las famosas Hijas de Zeus y Mnemosima.

Se trata de CAISSA, musa del Ajedrez, quien desde entonces viene inspirando a los ajedrecistas del mundo, para lo cual ha dictado su decálogo.

MANDAMIENTOS DE CAISSA

- 1.° Preferir el Ajedrez sobre los demás juegos.
- 2.° Propagar sus virtudes.
- 3.° Meditar bien antes de efectuar un lance.
- 4.° No molestar al adversario.
- 5.° Ser un mirón discreto.
- 6.° Saber perder con elegancia.
- 7.° No maltratar ni los trebejos ni el tablero.
- 8.° No retirarse de las competiciones.
- 9.° Acatar deportivamente el Reglamento del Juego.
- 10.° Estrechar lazos de amistad con el Ajedrez.

Nos cuenta CAISSA que, antes de las sugestivas predicaciones del sabio Sidharta, vivía en el lejano reino de Magadha en el seno de la misteriosa India, un príncipe llamado Sirhan, célebre por su desmesurada soberbia.

Un buen día, su preceptor, el brahman Sissa, queriendo aplacar la altivez real, ideó un juego donde existiera un rey que, a pesar de ser el elemento principal, nada pudiera sin la colaboración de sus súbditos.

Así fué como inventó el Ajedrez, y tanto gustó al príncipe el juego en cuestión, que ofreció a su maestro darle cuanto pidiera. El brahman Sissa quiso darle otra lección a su soberano por la nueva demostración de soberbia, y solicitó un grano de trigo, para la primera casilla del tablero, dos granos para la segunda, cuatro para la tercera, ocho para la cuarta y así sucesivamente en esta progresión hasta la casilla sesenta y cuatro, última del tablero, y que todos juntos se los dieran.

Al príncipe le pareció una petición excesivamente modesta y ordenó seguidamente que complacieran al brahman, pero cual sería su asombro cuando, una vez realizadas las operaciones, comprobó que era imposible cumplir su palabra, ya que la cantidad resultante era de 18.446.744.073.709.551.615 granos de trigo, y para producirlos era necesario sembrar setenta y seis veces todos los continentes de la Tierra y habilitar para graneros unas diez mil ciudades.

El príncipe tuvo que doblegar su orgullo ante el ingenio del brahman.

"De esta sencilla aunque curiosa forma —termina diciendo CAISSA— nació el noble juego del Ajedrez, que, bajo mi tutela, ha conquistado las cinco partes del globo, y cuyos horizontes se amplian hacia el infinito porque será el mejor entretenimiento en los futuros viajes espaciales".

Hemos contado los principios universales del Ajedrez. En sucesivas colaboraciones contaremos los principios locales de este bello y noble deporte.

Fútbol

José Vicente Soler

Albacete—Tarazona, un gran encuentro

El día 3 de Febrero festividad de San Blas, con motivo del homenaje postumo a nuestro querido paisano y entrenador D. Antonio Cortés, se celebró a las 12 de la mañana un encuentro

amistoso entre el titular de esta localidad y el Albacete Balompié. Desconozco los motivos, pero para muchos aficionados locales el equipo de nuestra capital gozaba de cierta impopularidad y desconfianza, por lo que la mayoría de los asistentes al encuentro de fútbol asistieron al mismo con la certeza de no ver en acción a los jugadores que normalmente se alinean en los partidos de competición nacional, categoría 3.ª división en la que milita el Albacete Balompié, estando clasificado en primera posición destacado de sus inmediatos seguidores por un buen número de puntos, por el contrario pensaban que jugarían los jugadores del Atlético Albacete o Juveniles y si jugaba algún titular lo haría simplemente como se suele decir por "pasar el rato".

Pero pronto vimos lo erróneos que eran sus pensamientos, pues el Albacete formó con sus jugadores titulares o los que normalmente juegan cada jornada de liga, si exceptuamos a los lesionados, todos los demás eran y son los titulares, y si, algunos pensaban que venían a jugar un partido cómodo y de pasatiempo, se equivocaron, al igual o más que los que piensan que vamos a subir este año a 1.ª preferente, pues nos dieron una lección de fútbol, haciendo en algunas fases del partido jugadas muy brillantes que entusiasmaron al gran número de aficionados que se dieron cita en nuestro campo de Deportes para unirse al citado homenaje.

Pero vayamos con el encuentro. El Albacete Balompié formó de salida con los siguientes: Carcelén, Gómez, Flores, Martín, Leo, Parada, Hernán, Verdú, Flores García, Rubio y Alvarez. El Tarazona formó con: Angel, Bonal, Ezequiel, Soler, Piñero, Juan, Nano, Alfonso, José Luis, Peral y Nico. El saque de honor lo hizo el hijo de nuestro entrenador fallecido y se guardó un minuto de silencio en su memoria. Así dió comienzo el partido más deportivo y limpio de cuantos he visto desde hacía muchos años en nuestro campo, ni una sola patada, ni una entrada dura ni siquiera un mal gesto durante los noventa minutos que duró el encuentro. Un encuentro que fué dominado de principio a fin por los jugadores visitantes practicando un fútbol de equipo, no individualista, pasando el balón al primer toque y al espacio libre, con cambios posicionales continuos, (tanto es así que durante toda la primera parte el lateral Gómez fué el delantero más peligroso), en una palabra, nos dieron una lección de como se debe jugar al fútbol. El equipo local aguantó durante casi toda la primera parte sin encajar un gol, gracias al gran derroche físico que hicieron sus jugadores para contrarrestar la mejor técnica del Albacete y gracias también a la buena actuación del meta Angel, que hizo tres paradas sensacionales a tiros de Rubio, Hernán y Alvarez, pero el dominio del Albacete más acentuado en los últimos minutos de esta primera parte fué compensado con un gol en el minuto 44 al rematar Flores García un centro al segundo palo de Hernán. En la segunda parte, los visitantes mostraron todavía más su superioridad debido a que los jugadores locales por el gran esfuerzo realizado en la primera parte no opusieron apenas resistencia al buen hacer de los jugadores del Albacete que consiguieron tres nuevos goles obra de Alvarez, Flores García y Rubio, este último de gran belleza. Por parte de los locales su mejor oportunidad fué un tiro al poste de Ezequiel y otro tiro del mismo jugador que fué neutralizado por el meta Félix, nuestro paisano que juega en las filas del Atlético Albacete y que salió en sustitución de Carcelén. Cabe destacar las acciones del juvenil Cifo, que jugó desde el minuto 30 del segundo tiempo, que con sus fintas, regates e internadas muy rápidas por la banda derecha del ataque hizo las delicias del público arrancando los aplausos más calorosos de la mañana. Como hemos dicho 0—4 al término del encuentro que dejó un buen sabor de boca a todos los aficionados que fueron a presenciarlo gracias al buen hacer del Albacete Balompié, que desde este momento ha dejado disipadas en los aficionados locales esas dudas de desconfianza y siempre serán bien recibidos en esta localidad como lo son: unos grandes caballeros del deporte.

Mención especial para el gran jugador Julián Rubio, que fué el mediador para que el Albacete nos visitara y por si fuera poco jugó casi todo el encuentro saliendo de sus botas las jugadas más bellas del encuentro. Para terminar he de informarles que el Albacete Balompié no cobró un solo duro por participar en este homenaje y que quedaron muy contentos del trato recibido, tanto por la directiva como por los aficionados locales.



Esquina

La Marcela

El Presupuesto Municipal aumenta como el paro, ESTE AÑO 38 MILLONES.

¿Es cierto que por negligencia de "alguien" se ha perdido una subvención de 16 millones para reformar (restaurar) la Iglesia.

El reloj de la Plaza continúa señalando las 5 menos 3 minutos. ¡PARA EL NO PASA EL TIEMPO!

¿Donde decían los taxistas que tendrían su nueva parada? ¿Porqué? Porque no la veo.

¡Divertíos en Carnaval!. Ya vendrán los misioneros.

¿Visteis a un cazador el martes de Carnaval?. Pues no iba en plan carnavalero. Era un despistadillo que leyó en VALDEMEMBRA lo de la selva africana y se vino de SAFARI.

¿Y el arreglo de las Casetas en el Campo de Deportes? Pues eso...un año de estos...y la Cooperativa sin blanquear y la bicicleta en el Cuartel.

Ahorra energía, la luz de la fachada del Tonel lleva dos meses encendida de noche y de día.

El capitán "Maravillas" enamora a las chiquillas ¿Y Toñín y los demás qué?.

Las cosas de Carnaval se van a poner mal, un dilema: desfilar o no desfilar.

VALDEMEMBRA

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

Número 2 — Febrero de 1.982

Edita y Realiza: COLECTIVO TEMPERO

Imprime: Tip. y Offset JUNQUERA.-Ríos Rosas, 16 - ALBACETE

Dep. Legal AB-757-81